Kurioses Bauwerk



Ein kurioses Bild bietet sich derzeit in Schwebheim. Eine Mauer, die für eine ebene Gartenfläche sorgt, aber bis über die Dachrinne der Scheune daneben ragt. Nachträglich war dafür eine Bebauungsplan eingereicht worden und der war Thema bei der jüngsten Stadtratssitzung in Burgbernheim. Das Problem ist nicht nur, dass erst gebaut und dann beantragt wurde. Die unterste Mauer, die bereits bestand und auf die eine weitere Mauer sowie ein Zaun gesetzt wurden, neige sich bereits nach außen, wie Verwaltungswirt Roland Neumeier erklärte. Auch der Nachbar habe bereits über Schäden an seiner Scheune geklagt. Die Genehmigung des Bauantrags wurde verschoben. Zunächst werde mit dem Landratsamt gesprochen und sei die Statik abzuklären.